

Ciencia Espiritual de la Vida

Tema:

Ley de Jerarquía

Jerarquía que corresponde a las Religiones

Verdadero concepto de la Jerarquía

*Dios está en “Contacto” con toda Su Creación
a través del Orden Perfecto que significa Su Ley de Jerarquía.*

*Por lo tanto, cuando se nos dice que nos comunicaremos
directamente con Dios, entendamos que lo haremos,
absolutamente siempre, a través del Orden Jerárquico.*

El “Contacto” con la Divinidad a través del Orden Jerárquico es instantáneo y, por ello, nosotros suponemos que nos “comunicamos” directamente con Dios.

El ser humano necesitaba, y aún lo necesita muchas veces, creer en ese “contacto” directo con la Divinidad, para sentirse más Protegido y Ayudado, lo cual le ha beneficiado en su Fe y su Esperanza, pero la Humanidad ha avanzado mentalmente y puede ya recibir esta Enseñanza, pues es necesario aclarar y simplificar los conceptos para facilitar la unificación de las Enseñanzas Verdaderas que impone el actual “momento” Evolutivo en nuestro Mundo.

La Humanidad debe cambiar sus actuales conceptos sobre la jerarquía material, que dificultan y hasta impiden que el ser humano se sienta hermano del ser humano. Mientras aquel que está “arriba” materialmente se sienta superior y quien está “abajo” materialmente se sienta inferior, y quien está “arriba” desprecie al que está “abajo” y quien está “abajo” envidie al que está “arriba”, la Humanidad no podrá avanzar en el Progreso como necesita.

Es necesario que las almas se purifiquen y que el Amor reemplace a esos sentimientos erróneos y negativos, a fin de que el ser humano cambie sus conceptos respecto a las posiciones materiales de aparente superioridad o inferioridad. Quienes están ubicados “más arriba” deberán considerarse con el deber de ayudar a quienes están ubicados “más abajo”; además, quienes están en posición de

“inferioridad” deberán sentir agradecimiento y amor por quienes, desde su posición “superior”, les ayudan y les guían para su bien.

El desamor y el egoísmo deben desaparecer en unos y en otros; es de urgente necesidad para los seres humanos. Nosotros, que estamos recibiendo estas Enseñanzas, debemos, con nuestras palabras y con nuestros hechos, llevar a nuestros hermanos este nuevo concepto sobre la jerarquía, concepto que significa Amor Fraternal en acción y que siempre ha sido resistido por el egoísmo de los seres humanos, interesados en mantener e intensificar situaciones creadas y prolongarlas a través de las generaciones.

Por otra parte, los seres humanos han transformado la posición de Jerarquía y Fuerza Espiritual de las Religiones, que jamás debieron estas abandonar, en jerarquía y fuerza material. Las Religiones debieron ser siempre Fuente Pura en la cual pudieran los humanos obtener las Fuerzas que necesitan para vivir dentro de las Leyes Divinas, es decir, unidos en verdadera Fraternidad, pero, muy por el contrario, han llegado a constituirse en guía y fuerza material de los grupos humanos, desvirtuando su calidad y su obligada posición de guía Espiritual, dentro de las doctrinas enunciadas y llevadas por los Enviados Divinos.

Esto ha sido causa de grandes males que la Humanidad ha debido y debe soportar; por lo tanto, es necesidad primordial que la Religión renuncie a la posición mentora material que ha adquirido y se ubique en la posición que realmente debe tener, de Guía Espiritual, Amorosa y desinteresada de la Humanidad, a la que tiene el deber ineludible de guiar hacia el Sendero de la Verdad, enseñándole a vivir de acuerdo con las Leyes Superiores, que son Esencialmente Amor, y de las cuales la Religión no debió apartarse jamás.

El ser humano debe vivir de acuerdo con las Leyes Espirituales; no debe existir separación entre el aspecto Espiritual y el aspecto material del ser humano, porque el aspecto Espiritual es el aspecto Esencial de la vida humana. Si el ser humano separa el aspecto Espiritual de su vida del aspecto material de su vida, es decir, si se desentiende de sus necesidades Espirituales, que son, en síntesis, *Amor a todos y a todo*, ni su Vida Espiritual ni su vida humana pueden avanzar en el sendero del Progreso.

Los Misioneros del Amor del Cristo deberán difundir estos conceptos, y cuando el Amor los impulse a hablar, y deban hacerlo en ese momento, tendrán

siempre palabras inspiradas, que darán a los seres humanos nueva luz sobre la forma en que necesitan vivir y la forma cómo debe ser interpretada la Religión.

Cuando los Seres “morán” en el Espacio, libres de la materia que interfiere tan profundamente sus Sensaciones y aun su Mente, captan perfectamente las Ideas y captan perfectamente las Vibraciones, a través de Sensaciones Espirituales. Por eso, en el Espacio no es necesaria la palabra para que todos y cada uno de los Seres puedan conocer y reconocer la Evolución y el Poder de cada Ser, es decir, la Jerarquía de cada Ser.

La Jerarquía Espiritual es reconocida por todos los Seres, no por imposición sino por propia sensibilidad Espiritual.

En el Espacio, todos, absolutamente todos, Viven dentro de las Leyes Divinas, lo que no significa que todos Vivan de acuerdo con la Ley.

Viviendo dentro de las Leyes, los Seres que están en vibración negativa están en vibración contraria a la Ley, pero aun así deben Vivir dentro de Ella, porque la Ley Actúa sobre la Vida Espiritual de esos Seres del mismo modo que Actúa sobre la Vida Espiritual de todos los otros Seres que están en Vibración Positiva. La Acción de la Ley es absolutamente igual para todos; varían los efectos de la Ley, pues éstos están en relación directa con el estado, positivo o negativo, en que se encuentran los Seres que Viven dentro de Ella.

En nuestra vida humana necesitamos leyes para poder convivir en nuestro mundo dentro del orden. En el Espacio, las Leyes Rigen todo el Universo. Así como necesitamos el orden, también es necesario el Orden en el aspecto Espiritual, y de acuerdo con el Orden Perfecto, imprescindible para todas las Realizaciones, Actúa la Ley de Jerarquía. Traduciendo esto a términos humanos encontraremos que en nuestro mundo también es necesaria la jerarquía para que los seres humanos puedan vivir en orden y armonía, pero la jerarquía verdadera, es decir la jerarquía que refleje fielmente la Jerarquía Espiritual.

La Ley de Jerarquía Espiritual es Ley de Protección, de Trabajo, de Responsabilidad; en cambio, los seres humanos han hecho y hacen muy frecuentemente de la Jerarquía, un instrumento de prepotencia, de imposición del mandato arbitrario. A medida que vayamos comprendiendo en su Realidad la finalidad de las Leyes Espirituales, comprenderemos también cuánto las ha deformado el ser humano al interpretar erróneamente Su Proyección en nuestro Mun-

do. Es necesario, pues, que con Amor nos empeñemos en cambiar esas interpretaciones deformadas, adaptándolas al máximo posible a las Verdaderas Leyes.

Mediante nuestro Amor y el Conocimiento Espiritual que estamos recibiendo podremos ver fácilmente dónde está el error en el concepto humano, en la interpretación de las Verdaderas Leyes, que las leyes humanas “reflejan” distorsionadas, y también, dónde está el error en nuestra forma de vivir. Así podremos comenzar a cambiar y a influir para que este cambio benéfico se extienda a toda la Humanidad. Cuando esto se produzca, cuando la Humanidad viva realmente de acuerdo con las Leyes Divinas, el ser humano logrará la Paz definitiva, porque habrá logrado ya vivir en paz consigo mismo.

En el Espacio, ni aun los Seres dominados por fuerzas negativas pueden considerar “enemigas” a las Fuerzas Positivas, porque sólo Bien reciben de Ellas. Aun en esas condiciones, esos Seres también están Protegidos siempre por la Ley de Jerarquía, que significa para ellos Amor y Ayuda.

Cuando el Amor Fraternal logre atraer sobre esos desdichados Seres Poderosas Vibraciones Positivas, esos Seres podrán ser redimidos de las vibraciones negativas y obtendrán la Energía necesaria para poder retomar el Camino de su Evolución y Progreso.